

*Le Premier ministre indien
réaffirme sa volonté de resserrer
les liens avec Cuba*

Image not found or type unknown

Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 12 juin (RHC) Le Premier ministre Narendra Modi a réaffirmé sa volonté de poursuivre l'amélioration des liens avec Cuba dans un message de remerciement pour les félicitations du président Miguel Díaz-Canel pour sa réélection lors des élections indiennes.

Dans un message publié sur le réseau social X, Modi, qui entame son troisième mandat à la tête du gouvernement indien, a souligné que les liens entre les deux nations sont ancrés dans les liens ancestraux entre les peuples.

L'Inde et Cuba entretiennent d'excellentes relations bilatérales, selon New Delhi et La Havane.

Le pays d'Asie du Sud a été l'un des premiers à reconnaître le nouveau gouvernement cubain après le triomphe de la révolution le 1er janvier 1959.

La visite d'Ernesto Guevara en Inde du 30 juin au 4 juillet 1959 a ouvert des liens diplomatiques qui ont porté leurs fruits avec l'ouverture d'ambassades dans les capitales respectives des deux nations.

En 2023, les deux peuples ont célébré les 50e et 40e anniversaires des première et deuxième visites en Inde du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, qui a toujours professé une affection infinie pour la terre du Mahatma Gandhi.

Le premier chef de la mission indienne à La Havane ayant présenté ses lettres de créance à la nation caribéenne le 12 janvier 1960, les liens diplomatiques auront 65 ans en 2025. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/357187-le-premier-ministre-indien-reaffirme-sa-volonte-de-resserrer-les-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba